



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 148.22 / 17.08.2022

Das bundesweit angewandte Berechnungssystem für den Personalbedarf der Justiz ist nicht mehr zeitgemäß

Zum Bericht im Innen- und Rechtsausschuss zu den frühzeitigen Entlassungen aus der Untersuchungshaft in Schleswig-Holstein sagt der innen- und rechtspolitische Sprecher der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Jan Kürschner**:

Die Justizministerin hat nachvollziehbar und in aller Ausführlichkeit dargestellt, dass es keinen Strukturmangel bei den Strafkammern der Landgerichte in Schleswig-Holstein gibt. Die Haftentlassungen im Jahr 2021 erfolgten nach einer nicht vorhersehbaren großen Welle von Drogenstrafverfahren infolge eines Ermittlungserfolges von Europol.

Gleichzeitig ist es offensichtlich, dass das bundesweit angewandte Berechnungssystem für den Personalbedarf der Justiz nicht mehr zeitgemäß ist. Dieses gilt es zu reformieren, auch um Haftentlassungen wegen zu langer Verfahrensdauer vorzubeugen.
